Ratskellergasse 2, 6430 Schwyz, T 041 810 28 90, F 041 810 28 91 www.marty-architektur.ch, info@marty-architektur.ch

Eine neue Halle für die Kantonalbank

Für 240 000 Franken baut die Schwyzer Kantonalbank eine neue Schalterhalle. Neu entsteht ein 24-Stunden-Bereich.

Von Andreas Seeholzer

Schwyz. - Die Schwyzer Kantonalbank baut ihre Schalterhallen um. Neben Küssnacht, Brunnen, Lachen und Pfäffikon nun auch jene im Hauptsitz an der Schwyzer Bahnhofstrasse. Das Baugesuch liegt zurzeit öffentlich auf, umgebaut werden soll noch dieses Jahr. Im Wesentlichen bestehen die Bauarbeiten aus dem Erstellen eines 24-Stunden-Bereichs. Dieser soll bei den Bancomaten entstehen. Aktuell werden die beiden Bancomaten noch von aussen bedient, neu wird die Kundschaft über eine Tür in einen Innenbereich gelangen und dort die Geldgeschäfte tätigen. Die heute be-stehenden Schalter werden reduziert und nach vorne zum Haupteingang verschoben. Die Kundschaft wird so-mit künftig nach dem Betreten der Bank beim Haupteingang links an die Schalter gelangen. Dort, wo die Schalter heute stehen, werden künftig zwei Beratungsecken eingerichtet. Projektverfasser ist die Marty Architektur AG aus Schwyz, die Umbaukosten für den Hauptsitz belaufen sich auf 240 000 Franken.



Der aktuelle Eingangsbereich der Kantonalbank: Künftig sollen dort, wo heute die Schalter stehen (rechts), Beratungsecken eingerichtet werden.